



Pemex: CNH anuncia cancelación de nueva licitación que buscaba socios para la petrolera

Indigo Staff

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) informó este jueves sobre la cancelación de la licitación que buscaba socios, en el área exploración y producción, para Petróleos Mexicanos (Pemex).

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (**CNH**) informó este jueves sobre la **cancelación** de la **licitación** que buscaba **socios**, en el área exploración y producción, para Petróleos Mexicanos (Pemex).

De acuerdo con *Reforma*, la cancelación se propuso seis meses atrás y se tenía prevista para el próximo 9 de octubre.

Con esta decisión –añade este rotativo– se termina uno de los instrumentos más importantes que tenía **Pemex** para que la petrolera incrementara su producción.

El pasado 4 de junio –según se expuso durante la sesión extraordinaria de la **CNH** en la que se formalizó la **cancelación** de la **licitación**– Pemex Exploración y Producción presentó a la Secretaría de Energía (Sener) su renuncia a los derechos que derivaban de los procedimientos de migración con socio.

Fitch Ratings redujo la semana pasada la calificación crediticia de **Pemex** porque –argumentó– la **petrolera** subestima inversiones en su negocio de exploración y producción.